

Contre la fermeture de la Maternité des Lilas des SOLUTIONS il y en A !!!!!!!!!!!!!!!!



Plus de 250 personnes ont manifesté le jeudi 27 juin 2013 à l'appel de la Cgt dans les rues des Lilas

Compte rendu de la réunion du 9 juillet avec le Maire des Lilas :

- ☛ La Cgt a fait des propositions concrètes et a démontré que les moyens financiers existent pour la reconstruction de la Maternité des Lilas.

Monsieur le Maire s'est engagé à ne pas vendre le terrain et à solliciter des financiers potentiels : la banque publique ou la caisse de retraite de l'Ircantec.

Monsieur le Maire est aussi d'accord pour que se tienne une table ronde avec « l'ARS, les élus politiques concernés, les Diaconesses et l'association Naissance dès la rentrée de septembre 2013

Propositions Cgt



Madame, Monsieur,

Le blocage actuel que connaît le dossier de reconstruction de la maternité des Lilas met en danger l'existence même de cet établissement à très court terme.

L'argument avancé par l'ARS est l'absence de crédits d'investissement disponibles. La solution avancée d'un transfert sur le site de l'hôpital André Grégoire à Montreuil n'est pas réaliste car il entraînerait la remise en cause des projets de réorganisation de cet établissement.

Aujourd'hui, les établissements de santé n'ont pas les capacités d'autofinancement suffisantes et les banques commerciales ont fermé le robinet des crédits. Mais des solutions existent pour trouver les 18 millions d'euros nécessaires pour boucler le montage financier. Nous avons deux propositions à débattre.

D'une part, il peut être possible de faire appel à la banque publique d'investissement pour trouver les fonds nécessaires. Cette structure a justement été créée pour pallier les carences des banques commerciales. Nous sommes là typiquement dans cette situation.

D'autre part, des investisseurs publics, à l'instar de l'institution de retraite Ircantec, ont créé des vecteurs de type OPCI pour investir notamment dans le secteur de la santé. L'OPCI est propriétaire des murs et l'établissement verse un loyer.

Aujourd'hui l'Ircantec dispose de 300 millions € de capacités d'investissement pour cette poche financière. Elle est en train de conclure une opération avec la Croix-Rouge Française pour la construction d'une EHPAD à Nantes. Il s'agit là d'un partenariat gagnant-gagnant en dehors des circuits financiers classiques.

Il est urgent de pouvoir trouver une solution. Nous vous proposons donc une rencontre avant de pouvoir explorer ces pistes et les porter ensemble auprès de l'ARS dans les meilleurs délais.

Pour L'ensemble des structures de La CGT

Jean Marie Poirier